

Hoy escogen a jefe de F.A. hondureña

Tegucigalpa, Feb. 11 (UPI). El Congreso hondureño, integrado por 132 diputados, se preparaba para escoger mañana un nuevo Jefe de las Fuerzas Armadas, en sustitución del General Walter López Reyes, quien renunció al principio del mes argumentando "cansancio". López Reyes renunció a la jefatura de las Fuerzas Armadas el 1 de Febrero, después de ocupar el cargo desde el 31 de Marzo de 1984 obligando a su antecesor, el General Gustavo Alvarez Martínez, a exiliarse en Miami, Estados Unidos.

El sucesor de López Reyes, un militar surgido de la Fuerza Aérea y que según un comunicado oficial "no podrá regresar a Honduras en tres años", deberá de ser seleccionado de una terna que el Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas presentará ante el Congreso.

Extraoficialmente se supo que la terna estaría integrada por los Coroneles Efraín González, Jefe del Estado Mayor Conjunto; Guillermo Thumann Córdón, Comandante del Ejército y Humberto Regalado Hernández, Jefe de la Fuerza Naval.

—Pasa a la página 56—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POR MEDIO DE TRUEQUE. Ottawa, Canadá, Febrero 11 (Reuters). El Ministro de Finanzas de Perú, Luis Alva Castro, Izquierda, se reunió hoy con el Primer Ministro canadiense, Brian Mul-

ronney. Alva Castro presentó una propuesta de pagar la deuda de Perú con Canadá, por medio de un trueque. Mulroney dijo que informará al Parlamento, sobre la proposición.

Obando y Bravo afirma que no es un político

Managua, febrero 11 (DPA). El Cardenal nicaragüense Miguel Obando y Bravo, afirma que "no es político", en declaraciones al diario opositor "La Prensa", saliendo al paso a afirmaciones de sectores ligados al Gobierno Sandi-

nista, de que realiza una labor "política", coincidente con las agresiones militares contra Nicaragua.

Obando retornó a Managua la noche del Domingo.

—Pasa a la página 53—

Baja temperatura en desastre Challenger

Washington, Feb. 11 (UPI). Un físico que integra la Comisión Presidencial Investigadora de las causas del desastre del Challenger sugirió hoy que la baja temperatura en el momento del despegue puede haber contribuido a la rotura del cohete de

combustible sólido que precedió a la explosión que destruyó al transbordador hace dos semanas.

Richard Feynman demostró su punto de vista dejando caer dentro de un vaso de agua helada un pe-

—Pasa a la página 56—

Paralización en Italia por tormenta de nieve

Roma, Febrero 11 (AP). Una fuerte tormenta de nieve cubrió hoy a toda Italia, desde Los Alpes hasta la isla Mediterránea de Sicilia, paralyzando el transporte aéreo y ferroviario, aislando pueblos montañoses y obligando al cierre de escuelas y oficinas en muchas partes del país.

La policía informó de por lo menos dos muertes relacionadas con el mal tiempo.

Un hombre de 58 años murió en Roma cuando le cayó encima la rama de un árbol cuando limpiaba la nieve caída sobre su auto-

—Pasa a la página 21—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EXAMINA A SOSPECHOSO. Lima, Febrero 11 (Reuters). Mario Poggi, de pie, psicólogo-criminólogo, examina a Angel Díaz, principal sospechoso de "descuartizar" a nueve personas durante los meses de Diciembre de 1985 y Enero de 1986.



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRIUNFADORA. Viña del Mar, Chile, Febrero 11 (AP). La dominicana Maridalia Hernández, que anoche se convirtió en la triunfadora del Festival de Viña del Mar, con su tema: "Para quererte", habla esta mañana con los periodistas.

Ni Duvalier, ni sus seguidores serán fugitivos

Ginebra/Puerto Príncipe, Feb. 11 (DPA). El Alto Comisionado de la ONU para Refugiados no conocerá ni a Jean-Claude Duvalier y sus acompañantes en el exilio ni a los miembros de la temida policía secreta "Tontons Macoute", como fugitivos.

Así lo declaró hoy en Ginebra León Davicol, vocero de esta organización de la ONU. "Sería absurdo que personas que han hecho tanto mal reciban el mismo "status" que sus víctimas", añadió.

En Haití se estabiliza el

—Pasa a la página 21—

El Papa retorna en un tren desde Nápoles a Roma

Roma, Febrero 11 (AP). El Papa Juan Pablo II regresó hoy en un tren especial procedente de Nápoles, a donde fue desviado su vuelo a causa de la nieve caída en Roma, finalizando su larga peregrinación a la India, lleno de alabanzas por la adherencia del país hacia la democracia.

El vuelo especial del Boeing 707 de Air India que llevaba a bordo a Juan Pablo II estaba programa-

—Pasa a la página 56—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RAMIREZ OCAMPO. Washington, Febrero 11 (AP). El Canciller de Colombia, Augusto Ramírez Ocampo, informa a la prensa sobre la reunión que ocho de sus colegas de A.L. sostuvieron ayer con el Secretario de Estado, George Shultz.

Grupo de apoyo ha sido salvavidas de Contadora

Naciones Unidas, Febrero 11 (UPI). El Grupo de Apoyo ha sido un salvavidas para Contadora y le brinda una oportunidad para que sea más eficiente y más efectivo, dijo hoy el nuevo Embajador de El Salvador, Roberto Meza.

El diplomático se reunió con periodistas luego de

presentar sus cartas credenciales al Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

El Embajador dijo que en la reunión con el Secretario General no se había tratado la problemática

—Pasa a la página 56—

Renuncia alto dirigente demócrata de Nva. York

Nueva York, Febrero 11 (AP). Donald Manes, uno de los principales dirigentes del Partido Demócrata en esta ciudad y que se laceró una muñeca y un tobillo en un presunto intento de suicidio, dimitió hoy de sus dos cargos en medio de un creciente escándalo municipal, dijo su abogado.

Manes, que renunció como Presidente del condado

de Queens y como dirigente demócrata, se apartó anteriormente del cargo sin dimitir oficialmente mientras se recuperaba en el hospital de las heridas que se causó con un cuchillo y de un ataque cardíaco.

Su abogado, Michael Armstrong, anunció las dimisiones de su cliente.

—Pasa a la página 56—

Estado de Sitio sería levantado en Paraguay

Asunción, Febrero 11 (AP). Autoridades del gobernante Partido Colorado están considerando la posibilidad de levantar el Estado de Sitio en el país, afirmó hoy en una conferencia de prensa el diputado de Alemania Occidental Helmut Schaefer, que llegó el Domingo.

Schaefer, vocero para asuntos exteriores del Partido Libre Democrático (FDP), señaló que funcio-

arios del partido de Gobierno le expresaron que "el Estado de Sitio no es una medida eterna", y que recogió la impresión de que en el Gobierno paraguayo "está reflexionando sobre la necesidad de suspender el estado de excepción", que rige en el país desde hace más de 30 años.

Sin embargo, el político alemán dijo que el Presi-

—Pasa a la página 54—

Esfuerzos de Contadora seguirán tras su objetivo

Washington, Febrero 11 (UPI). Los cancilleres de Colombia y México coincidieron hoy en que los esfuerzos de paz de Contadora seguirán adelante, pero uno de ellos dijo que va contra esos principios la decisión de Estados Unidos de continuar ayudando a los rebeldes antisandinistas.

Tras la reunión de ayer de Contadora y del Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, que fue calificada de "productiva", el Canciller colombiano, Augusto Ramírez Ocampo, lamentó hoy la reiteración del Presidente Ronald Reagan de seguir ayudando a los

"Contras".

Ramírez Ocampo dijo que había leído en el diario "Washington Post" las declaraciones de Reagan, en las que éste reafirmó su deseo de continuar solicitando fondos al Congreso para ayudar a las fuerzas que luchan contra el Gobierno de Managua.

"Esto, sin duda, va directamente contra la intención del mensaje de Caraballeda que ayer le dimos a conocer muy claramente al señor Shultz", dijo.

El Canciller mexicano, Bernardo Sepúlveda, señaló

—Pasa a la página 21—